
Subject: Spenderbereich - warum limitiert?
Posted by MartinSpender on Sun, 03 Jan 2016 21:19:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

folgende Frage zu der ich trotz Recherche keine Antwort gefunden habe.

Der Transplanteur schaut sich ja vor der Entnahme der Grafts den Spenderbereich an und sagt
einem, was noch möglich ist.
Wonach beurteilt er die Menge? Ist das Kriterium sein ästhetisches Befinden?

Mir persönlich kann er alle Haare von der Seite oder hinten oben drauf verpflanzen, denn ich
find Irokesenschnitt (Oben was, Seite nichts) viel besser als Halbglatze (Oben nichts Seite was).

Macht der Doc auch mehr drauf, wenn man sich das wünscht? Geld ist erstmal zweitranging bei
der Frage.

Hat jemand von euch Bilder, wo man sieht wie das aussieht wenn man "viele" Haare von dem
Spenderbereich verpflanzt?

Gruß
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